

38 jeunes en contrat saisonnier à la Communauté de communes de l'Estuaire

Lundi 26 juin, la présidente de la Communauté de communes de l'Estuaire, (CCE) Lydia Héraud, recevait les 38 jeunes qui venaient signer leur contrat saisonnier. Ils sont recrutés pour assurer la continuité des services durant la période estivale.

Étudiants en droit, science du langage, informatique, génie mécanique, éducation populaire et sport (BPJEPS) ou encore technique de commercialisation, fac de géographie, sciences po, études théâtrales, prépa..., 15 de ces jeunes seront répartis, du 3 juillet au 31 août, à l'administration générale, au Centre de formation multimétier, à la crèche, au service eau assainissement et environnement, aux services techniques et au sein du Centre intercommunal d'action sociale (CIAS). Les 23 autres rejoindront l'accueil de loisirs sans hébergement



Ils vont assurer la continuité des services durant la période estivale. P.R.

(ALSH) et le point accueil jeunes. Un premier emploi et la découverte du milieu professionnel pour certains, quelques autres ont déjà connu ce type d'activité l'an passé.

Lydia Héraud a expliqué aux signataires les 32 conseillers issus des 14 communes et l'orga-

nigramme qui composent la CCE et son conseil communautaire, avant de présenter les responsables des services qui accueilleront les jeunes. Pour conclure, un apéritif était servi, cela favorise les rencontres.

Philippe Rucelle